

On a voulu assassiner Charlie hebdo !



Crédit photo : twitter.com

Mercredi 7 janvier 2015, le journal satirique Charlie Hebdo a été attaqué au sein de sa rédaction, à Paris. Cet attentat, commis par des djihadistes, a entraîné la mort de 12 personnes, dont les célèbres journalistes et dessinateurs Charb, Cabu, Wolinski, Tignous, Honoré... Les terroristes disent avoir agi pour " venger le prophète Mahomet " suite aux caricatures publiées dans le journal. Mais leurs intentions sont totalement contraires à leur religion, l'Islam, basé sur un message de paix et d'amour. Ces agissements ne sont rien d'autre qu'une atteinte à la liberté d'expression et à la laïcité, qui font partie des fondements de notre République. En s'attaquant à la presse, qui est un moyen d'information et avant tout de communication, ces terroristes ont voulu la censurer car elle caricaturait leur religion. Mais ce fut un échec, puisque ce dimanche 11 janvier 2015, Paris n'avait plus vu autant de personnes mobilisée depuis la libération de la ville en 1944 ; il y avait 4 millions de français rassemblés dans les rues à travers tout l'hexagone. De plus, des pays du monde entier nous ont suivis dans cette marche silencieuse. Ils se sont réunis dans leurs villes, pour nous soutenir et nous encourager à conserver nos valeurs. Quelle belle solidarité !

P.D, E.K, C.V